



Una jugadora del Oviedo bloquea sobre la red un remate de las locales. **JESÚS MANUEL PARDO**

## 2-3

### GRUPO COVADONGA - CV OVIEDO

**Grupo Covadonga:** Marina, Ana Martín, Ariana, Paula, Claudia y Sara García -seis inicial- Ana Rodríguez, P. Fernández (libero), Ainhoa Prieto

**CV Oviedo:** Rosana Vega, Fernández Espinosa, Blanca Zarceño, Adriana Zarceño, Julia Bobes e Irene Muñía -seis inicial- Moreno de Orbe (libero), Juncal Sánchez, Inés Martínez y Alba Sánchez.

**Parciales:** 24-26, 26-24, 17-25, 25-13 y 10-15.

**Árbitros:** Cristina Rubio y Alba Riobelle.

cuentro y su triunfo puede considerarse justo. Mucho tuvo que ver Adriana Zarceño que, con treinta remates, hizo imposible los intentos del Grupo por dar la vuelta al partido.

El conjunto local saltó con más ímpetu a la pista del Braulio García, pero los nervios hicieron mella en las jugadoras grupistas que veían como el Oviedo daba la vuelta y se llevaba el primer parcial. La decoración fue similar en el segundo set, pero en este caso el que remontó para llevarse el parcial fue el cuadro gijonés, que le devolvió la moneda a las carbayonas.

Estas elevaron el nivel de juego en el tercer set donde no dieron opción a las grupistas, incapaces de contrarrestar el juego de ataque visitante, con muchos fallos en la recepción. Con el apoyo de la grada, reaccionó el Grupo y se llevó el cuarto set con cierta solvencia.

Así, llegaron al quinto y definitivo parcial. Empezó bien el Grupo que, sin embargo, se fue desinflando. El Oviedo supo jugar muy bien sus bazas y administrar el 8-5 que logró en el set definitivo. Las ovetenses, a pesar de estar descendidas, ofrecieron una gran imagen y se llevaron un triunfo que, dentro de lo que cabe, deja a los dos equipos contentos tras el desenlace final.

# Todos contentos en el Grupo

## VOLEIBOL

El CV Oviedo, que llegaba a la cita ya descendido, se lleva el derbi ante el Grupo Covadonga que, a pesar de la derrota, logró amarrar la permanencia.

## A. I.

**GIJÓN.** El Club Voleibol Oviedo, al igual que ocurriera en la primera vuelta, se llevó el derbi asturiano de Superliga Femenina 2 al imponerse al Grupo Covadonga por un ajustado 2-3. Enorme mérito del cuadro ovetense que,

a pesar de llegar ya descendido, hizo mejor partido que las gijonesas para llevarse el duelo de rivalidad regional. La derrota es menos dolorosa para las discípulas de Saúl Pérez teniendo en cuenta que ayer amarraron la permanencia y continuarán una temporada más en la categoría de

plata del voleibol nacional. El punto obtenido por forzar el quinto set unido a la derrota del Arona, permiten a las grupistas respirar aliviados y celebrar la salvación una campaña más.

El partido fue una montaña rusa. Las ovetenses demostraron ser mejores en el global del en-

# El Circulo Gijón Baloncesto busca un paso casi definitivo a la fase de ascenso

## TERCERA FEB

El equipo de Nacho Galán se desplaza a Betanzos para medirse a uno de los únicos dos combinados que han sido capaces de derrotarles esta campaña

## ALFONSO ALONSO

**GIJÓN.** Paso a paso busca el Circulo Gijón Noega Baloncesto (19-2) la ocasión de certificar su primera posición del Grupo AB de Tercera FEB de forma definitiva

y con ello clasificarse para la fase de ascenso a la Segunda FEB. Y es que, aún restando con esta cinco jornadas, la amplia diferencia que se ha labrado el equipo gijonés en el liderato hace que con tanta antelación aparezcan ya sus primeras oportunidades.

Esta primera opción que había al comienzo de la jornada, un tanto rocambolesca, se desvaneció en la tarde de ayer, pues requería de un resultado combinado que obligaba tanto a la victoria gijonesa en Betanzos como a una derrota del Oposita Marín Ence Peixegalego, su más inmediato

perseguidor, en la pista del Traumacor Culleredo, resultado este último, que no se produjo.

En el plano deportivo, el encuentro de hoy (17 horas, Betanzos) no será ni mucho menos fácil para los de Nacho Galán. Enfrente está uno de los únicos dos equipos que han sido capaces de derrotarles esta temporada, el Ineltrón Santo Domingo Betanzos, (94-99) que hizo morder el polvo en su feudo a los gijoneses allá por la jornada nueve.

Los coruñeses no atraviesan su mejor momento. Transitan por la posición 11 de la tabla (8-13), tras una fase de la temporada en horas bajas en la que suman tres derrotas consecutivas, hallándose inmersos en plena lucha por evitar el descenso. Para este encuentro, los líderes de la competición presentan a una plantilla en plenitud de efectivos.

# Exigente compromiso para el Alimerka Oviedo en Fuenlabrada

## PRIMERA FEB

**HUGO VELASCO.** El Alimerka Oviedo Baloncesto tiene esta jornada que afrontar un compromiso exigente ante el Flexicar Fuenlabrada, uno de los 'gallitos' de Primera FEB. El choque, que comenzará a las 12.30 horas, se disputará en el pabellón Fernando Martín.

Los ovetenses, después del reparador triunfo de hace siete días ante el Tau Castelló, siguen sin descartar entrar en la pelea del 'play off' a pesar de que la salvación todavía no está ama-

rrada, ya que solo hay dos partidos de distancia con el Valladolid, que ocupó la penúltima plaza de la clasificación.

En una entrevista en EL COMERCIO, Steven Verplancken, el mejor jugador de las últimas jornadas, reconocía que el equipo es ambicioso para el tramo final y no descarta nada en las nueve semanas que todavía quedan de competición. «Tenemos que ir partido a partido y, si nos lo planteamos así, vamos a ir para arriba», avisa el dominicano, cuyo acierto será clave en las opciones que tenga el Alimerka ante el Fuenlabrada, un equipo que suma cuatro victorias en las últimas cinco jornadas. Cabe recordar que el cuadro de Javi Rodríguez ya dio esta temporada la campanada al doblegar al Estudiantes en la capital de España.